
 

 

Beschluss: 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras weist auf die Überarbeitung hinsichtlich des Layouts hin. 
Der Bericht sei somit besser zu lesen. 
 
Ratsherr Kühl dankt der Verwaltung. 
Angesichts des Umfangs sei es nicht möglich gewesen, den Bericht bis zur Sitzung vollstän-
dig durchzuarbeiten. 
Auffällig sei, dass bestimmte Beschlüsse bereits seit Jahren Gegenstand dieser Berichterstat-
tung sind. 
 
Die Verwaltung hat in dem Bericht jeweils Vorschläge die weitere Berichterstattung betref-
fend unterbreitet. Danach würde bei diversen Beschlüssen künftig auf eine Berichterstattung 
in diesem Rahmen verzichtet werden. Sollten diesbezüglich Bedenken bestehen, wird ange-
regt, diese der Verwaltung innerhalb der nächsten Monate vor Erstellung des nächsten Be-
richts mitzuteilen. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


